



Structures gonflables et jeux en bois à Aqua Béarn

En avril, ne te découvre pas d'un fil, prévient le dicton. Il est donc difficile au parc Aqua Béarn de proposer tout l'éventail de ses activités aquatiques, tant que l'été ne sera pas arrivé. Pour pallier cette situation, les gérants proposent une alternative tous les mercredis, week-ends et vacances scolaires à partir du 8 avril, de 11h à 18h : un parc de structures gonflables et de jeux en bois géants, au tarif de 10€ pour les enfants de 4 à 15 ans, et de 5€ pour les adultes. De quoi s'amuser en attendant l'ouverture estivale du lac du Faget et de ses toboggans.

EN VILLE

SPECTACLE

Du cirque chorégraphié à Jéliote, ce vendredi



Vendredi 31 mars à 20h30, l'espace Jéliote propose du cirque chorégraphié avec « Memm, au mauvais endroit au mauvais moment », d'Alice Barraud et Raphaël de Pressigny. « Le 13 novembre 2015, Alice Barraud était bien au mauvais endroit au mauvais moment », au cœur des attentats de Paris. « Elle qui rêvait d'être aussi légère qu'une plume sur son trapèze, s'est retrouvée piégée par les plumes de sa veste, un bras criblé de balles meurtrières. La fin d'un rêve d'artiste ? Alice a dit non à ce destin funeste et ce qu'elle nous raconte, en transformant son lit d'hôpital en agrès de cirque, est un miracle humain et un geste artistique d'une grande force ». Infos par téléphone au 05 59 39 98 68 ou par mail à jeliote@hautbearn.fr.

SOLIDARITÉ

Une collecte pour le Liban, ce samedi

La Fraternité franco-libanaise organise une collecte pour le Liban samedi 1er avril de 14h30 à 16h à sa permanence située à l'ancienne école de Ledoux, rue de l'Église. l'occasion de donner atelles, orthèses, pansements, lunettes, fournitures scolaires, produits d'hygiène, couches pour enfants et adultes, lait en poudre... On peut aussi réaliser des dons financiers en contactant l'association par mail à fraternite-francolibanaise@gmail.com.

A NOTER

Danse → Samedi 8 avril à 20h, l'espace Jéliote accueillera le spectacle de danse orientale et Bollywood « Rêver », présenté par Pili Rubi et l'association Surya, avec la participation de Fit ol dance et du musicien Amine Belayachi. Plus d'informations à suryaassociation64@gmail.com.

Une centaine de lycéens vont revisiter la comédie musicale « Mamma mia ! »

Des lycéens d'Oloron et de Pau sont en résidence durant deux jours à l'espace Jéliote. Ils préparent une version revisitée et loufoque de la comédie musicale « Mamma mia ! », qui sera jouée les 7 et 26 mai en Béarn.

« Mamma mia, here I go again / My, my, how can I resist you ? » En ce début de semaine, les plus grands tubes du groupe Abba résonnent encore et encore dans les travées de l'espace Jéliote. Une centaine d'élèves des lycées Supervielle d'Oloron et Barthou de Pau sont en résidence durant deux jours au sein de la structure, ces lundi 27 et mardi 28 mars, afin de travailler à la réalisation d'une nouvelle comédie musicale.

« Alors que les collégiens ont l'opportunité de réaliser de beaux concerts grâce à Jazz'in collège, on se disait qu'il fallait proposer quelque chose d'autre pour les lycéens », explique Benjamin Courtoux, professeur d'éducation musicale et chant choral à Supervielle. « L'idée de réaliser des comédies musicales nous est vite arrivée en tête avec mon collègue palois Pierre Feillens, car ce genre permet de mêler le chant, la musique, le théâtre, la danse, et même le cirque ! On survole ainsi toutes les dimensions du spectacle vivant ».

« Travailler des compétences dans un tout autre contexte »

De cette réflexion naît une toute première représentation en 2018, « The greatest showman », qui est un grand succès sur tous les plans : « à la rentrée 2019, j'ai doublé mes effectifs en enseignement optionnel de musique », sourit Benjamin Courtoux. « Pour les élèves, c'est l'opportunité de sortir des cours traditionnels et de travailler des compétences dans un tout autre contexte : responsabilisation, ri-



Les élèves sont en résidence ces lundi 27 et mardi 28 mars à l'espace Jéliote pour travailler sur leur comédie musicale. © G.B.

gueur, écoute... » L'engagement est présent du côté des lycéens : « On n'en a pas un qui quitte le navire ! »

Le projet a sévèrement pâti de la période du Covid : « J'ai perdu la moitié de mes élèves », se rappelle le professeur oloronais. Malgré tout, une vidéo est réalisée en 2020 « tirée de la comédie musicale sur le thème de Queen que nous avions prévu de faire », tandis qu'en 2021, un film a été créé et diffusé dans plusieurs ci-

némas du Béarn. En 2022, enfin, les élèves peuvent à nouveau revenir sur scène pour jouer « Être Evan Hansen ».

Trois représentations en mai

« Rien ne remplace la présence du public : cela transcende les élèves », assure Benjamin Courtoux. Cette année encore, trois représentations viendront conclure six mois de répétitions : les lycéens joueront à deux reprises le 7 mai à 15h et 21h au Foirail de

Pau, et une fois le 26 mai à 21h à l'espace Jéliote d'Oloron.

C'est une version revisitée et « complètement loufoque », de « Mamma Mia ! » qui sera proposée en 2023. « Cela fait quelques années que les élèves voulaient faire cette comédie musicale : on s'est penché dessus, et on s'est aperçu que c'était plutôt bien écrit ». L'oeuvre a été repensée, avec le concours de Franck Manuel et Cécile Otero : « On a voulu faire quelque chose d'encore plus barré que la création originale, qui verse dans le burlesque, avec l'intervention des dieux grecs qui viendront mettre leur grain de sel dans l'intrigue pour déstabiliser l'ensemble ». Benjamin Courtoux loue le sérieux de ses comédiens : « Ils ont toujours été impliqués et adoptent une posture d'artiste en tenant à faire les choses le mieux possible. Il y a une belle dynamique dans ce collectif ».

GILDAS BOËNNEC ■



Une nouvelle association créée

Jusqu'à l'an dernier, le projet était co-organisé avec l'association « Musiques en milieu scolaire des Pyrénées-Atlantiques », qui gère Jazz'in school et Jazz'in collège. « En 2021, ça ne s'est pas très bien passé, et l'assemblée générale de l'association a décidé de ne plus organiser les spectacles lycéens », résume Benjamin Courtoux. Il a donc fallu monter une nouvelle association, du nom de « Music hall'lycée ». « On est content, car nous sommes désormais autonomes... même si cela donne plus de responsabilité, notamment en ce qui concerne les finances ».

EN IMAGE

JAZZ CLUB

Soirée électro avec Tanidual

Dans le cadre du Jazz club, le centre social a accueilli une véritable soirée électro, ce vendredi 24 mars avec Tanidual. « Le maître de cérémonie, tel un DJ derrière sa console, a délivré une musique tantôt planante, tantôt un peu psychédélique rappelant certains groupes des années 60 et 70 tels Kraftwerk ou Tangerine Dream. Trompette amplifiée, flûte indonésienne, avec une large utilisation de sampler, boîte à rythmes et reverb », explique l'association organisatrice Jazz à Oloron. « La salle, comble, comme cela commence à en être une constante, s'est transformée à un moment donné en piste de danse. Les 'nuits parisiennes' transplantées à La Haüt ? » La prochaine édition du Jazz club est programmée le 7 avril avec les Bedmakers, « musique radicalement différente où le jazz impro le disputera à la folk anglo-saxonne ».

